

Congreso Eucarístico Nacional

Bajo el lema “Jesucristo, Señor de la historia, te necesitamos”, la Conferencia Episcopal Argentina convocó al undécimo Congreso Eucarístico Nacional, del 16 al 19 de junio en la ciudad de San Miguel de Tucumán. Fuente: Aica

13/06/2016

La Conferencia Episcopal Argentina convocó al undécimo Congreso Eucarístico Nacional que, en coincidencia con el bicentenario de

la declaración de la Independencia argentina, se llevará a cabo los días 16 a 19 de junio de 2016 y tendrá lugar en la ciudad de San Miguel de Tucumán, la misma donde se realizó el congreso que declaró la independencia nacional.

“El bicentenario de la Independencia nacional -dice en uno de sus párrafos la convocatoria- nos ofrece un marco histórico desafiante para que, asumiendo el legado de nuestros próceres, nos comprometamos a sembrar la cultura del encuentro que nos ayude a superar heridas y agobios, y a hacer de nuestra patria una nación fraterna cuya identidad sea la pasión por la verdad y el compromiso por el bien común”.

A continuación el texto de la convocatoria episcopal.

Convocatoria del 11º Congreso Eucarístico Nacional

Caminemos hacia el 11° Congreso Eucarístico Nacional (16-19 de junio de 2016)

Queridos hermanos y hermanas de nuestra Patria:

Queremos invitarlos a celebrar juntos el 11° Congreso Eucarístico Nacional en la ciudad de San Miguel de Tucumán, cuna de nuestra independencia, durante los días 16 al 19 de junio de 2016.

Vamos a celebrar en la Eucaristía al Señor Resucitado, adorar su presencia y agradecer su acompañamiento desde los inicios de nuestra vida como pueblo. Por eso al lema del Congreso: “Jesucristo, Señor de la historia, te necesitamos” lo acompaña la frase: “Jesucristo, pan de vida y comunión para nuestro pueblo”.

El Bicentenario de la Independencia nacional nos ofrece un marco

histórico desafiente para que, asumiendo el legado de nuestros próceres, nos comprometamos a sembrar la cultura del encuentro que nos ayude a superar heridas y agobios, y a hacer de nuestra Patria una Nación fraterna cuya identidad sea la pasión por la verdad y el compromiso por el bien común.

La comunión con Jesucristo Resucitado, presente en la Eucaristía, nos permite mirar creativamente la historia y descubrir nuestra identidad y nuestra cultura, verdadero desafío para forjar el futuro, renovando nuestra fe, comprometiéndonos con la justicia y sirviendo solidariamente a la fraternidad.

Nos disponemos, como familia de Jesús, a celebrar el Año Santo de la Misericordia que ha de impulsarnos a buscar en la Eucaristía la fuente inagotable de su amor, a abrir

nuestros corazones a la misericordia y a ser testigos de ella, especialmente frente a los pobres, a los enfermos y a los excluidos. Como enseña el Papa Francisco, “la Iglesia tiene la misión de anunciar la misericordia de Dios, corazón palpitante del Evangelio, que por su medio debe alcanzar la mente y el corazón de toda persona. La Esposa de Cristo hace suyo el comportamiento del Hijo de Dios que sale a encontrar a todos, sin excluir ninguno”. (Bula “Misericordiae Vultus”, 12)

Confiamos el Congreso Eucarístico a la oración de todos ustedes. Que el camino a recorrer nos haga verdaderos discípulos misioneros de Jesús, centinelas de un tiempo nuevo, anunciadores de la civilización del amor.

Con todos ustedes, nos ponemos en marcha en nombre del Señor. Que

Nuestra Señora de Luján nos guíe y nos acompañe.

*Los Obispos Argentinos, 109º
Asamblea Plenaria*

Pilar, 25 de abril de 2015.

Material de Interés:

Saludo del Papa Francisco a los que participarán del Congreso Eucarístico

Cronograma del Congreso. Día x día

Poster para imprimir

Banner de la Delegación

Oración del Congreso Eucarístico

Documento de los Obispos

El Bicentenario de la patria

Textos para la preparación pastoral

Más información en <https://www.congresoeucaristico.com>

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/congreso-eucaristico-nacional/> (24/01/2026)